
“Migajas”, lo que se pide al
Grupo Proyecta: Armenta

Luego de la petición a Grupo Pro-
yecta para que done dos hectáreas en 
la zona de Lomas de Angelópolis, el 
gobernador Alejandro Armenta Mier 
argumentó que su administración no 
pretende infringir la ley y tampoco ir 
en contra de los empresarios, pero di-
jo que en los gobiernos de la 4T no se 
tolerarán más los abusos, el despojo y 
la riqueza mal habida de gobernantes 

e inversionistas sin compromiso social 
con el pueblo.

En este sentido, opinó que los terre-
nos solicitados a la inmobiliaria para 
la construcción de viviendas que se 
entregarán a policías estatales, son 
“migajas” de todo el patrimonio que 
Proyecta arrebató a miles de campe-
sinos y sus hijos, además que la reubi-
cación de la Caseta a Atlixco subirá la 
plusvalía de las hectáreas que pagaron 
en centavos. 

El morenista recalcó que su peti-

ción a la familia Posada —dueña del 
consorcio inmobiliario—, es un acto 
de justicia y generosidad hacia quie-
nes se encargan de cuidar a las fami-
lias poblanas.

“Me indigna que haya mezquindad 
para darles un par de hectáreas, para 
que se les puedan construir sus vi-
viendas a los elementos de Seguridad 
Pública (…) Cómo no me voy a indignar, 
yo soy 4T y los poblanos eligieron a un 
gobierno de la Cuarta Transformación, 
y nosotros estamos a favor del pueblo”, 

expresó al referir que a su llegada a 
Puebla en la década de los 90, Grupo 
Proyecta despojó a ejidatarios de 10 
mil hectáreas que pagaron en centavos 
y ahora cuestan dólares.

Por esa razón, Alejandro Armenta 
aseguró que seguirá adelante con la 
defensa de los intereses del pueblo 
y que su periodo de gobierno será el 
“sexenio de la vivienda”, una vez que 
anunció se construirán 10 mil casas 
para los miembros de corporaciones 
estatales.

Claudia Aguilar

Altar de Dolores.  Poblanos y turistas visitan el Altar de Dolores, colocado en el Centro Cultural San Ro-
que, previo a las celebraciones de Semana Santa. (Fotos Agencia Enfoque)
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La Secretaría de Goberna-
ción (Segob) de Puebla publi-
có la convocatoria para elegir al 
nuevo titular de la Comisión Es-
tatal de Búsqueda de Personas, 
en sustitución de Luis Javier 
Cervantes Gómez, quien ocupó 
el cargo desde agosto de 2023. 

A través del Periódico Oficial 
del Estado (POE), fue difundido 
el acuerdo mediante el cual se 
insta a colectivos de víctimas, 
personas expertas, así como 
organizaciones de la sociedad 
civil, especializadas en mate-
ria de desaparición forzada de 
personas, desaparición come-
tida por particulares y búsque-
da de personas, presentar posi-
bles perfiles.

Dichas propuestas se ha-
rán llegar al titular de la Segob, 
Samuel Aguilar Pala, a fin de que 
designe al futuro comisionado 

que posteriormente tendrá que 
ser validado por el gobernador 
Alejandro Armenta Mier, para su 
nombramiento oficial.

Algunos de los requisitos que 
tienen que cumplir las personas 
que se postulen para esta área 

son: tener ciudadanía poblana o 
la nacionalidad mexicana con re-
sidencia en la entidad no menor 
a dos años, no haber sido inhabi-
litada como servidor público; ni 
haber desempeñado un cargo en 
algún partido político.

También deberán haberse 
desempeñado destacadamen-
te en actividades profesionales, 
de servicio público, en la socie-
dad civil o académicas, relacio-
nadas a la Ley de Búsqueda de 
Personas del Estado de Puebla, 

por lo menos en los dos años 
previos a su nombramiento, y 
contar con conocimientos y ex-
periencia comprobable en de-
rechos humanos, búsqueda de 
personas, y preferentemente 
con conocimientos en ciencias 
forenses, criminología o investi-
gación criminal.

Plan de trabajo y entrevista a 
los postulantes 

De igual forma, la convocato-
ria establece que los aspirantes 
deben presentar su plan de tra-
bajo por escrito, así como hacer 
una exposición, mediante un vi-
deo con una duración máxima de 
hasta cinco minutos.

La entrega de las propuestas 
se llevará a cabo en las oficinas 
de la Subsecretaría de Preven-
ción del Delito y Derechos Hu-
manos, ubicada en la calle 18 
Norte número 406, a partir de es-
te viernes y por los cinco días há-
biles siguientes.

Como parte del proceso de se-
lección, la Secretaría de Goberna-
ción revisará la documentación y 
definirá la realización de una en-
trevista personal a las y los candi-
datos con preguntas relacionadas 
con la materia, cuyo día y hora se 
notificará a través de los medios 
conducentes en tiempo y forma.

Por ahora, el gobierno estatal 
no ha informado sobre si Luis Ja-
vier Cervantes Gómez, renunció o 
fue removido del cargo, para el que 
fue designado hace casi dos años.

Lanzan convocatoria para elegir al
titular de búsqueda de personas
A través del Periódico Oficial del Estado (POE), fue difundido el acuerdo mediante el cual se insta a presentar posibles 
perfiles, en sustitución de Luis Javier Cervantes Gómez, quien ocupó el cargo desde agosto de 2023. 

Claudia Aguilar
Fotos Agencia Enfoque 

Luego de la petición a Gru-
po Proyecta para que done dos 
hectáreas en la zona de Lomas 
de Angelópolis, el gobernador 
Alejandro Armenta Mier argu-
mentó que su administración 
no pretende infringir la ley y 
tampoco ir en contra de los em-
presarios, pero dijo que en los 
gobiernos de la 4T no se tolera-
rán más los abusos, el despojo y 
la riqueza mal habida de gober-
nantes e inversionistas sin com-
promiso social con el pueblo.

En este sentido, opinó que los 
terrenos solicitados a la inmobi-
liaria para la construcción de vi-
viendas que se entregarán a po-
licías estatales, son “migajas” de 
todo el patrimonio que Proyecta 

arrebató a miles de campesinos 
y sus hijos, además que la reu-
bicación de la Caseta a Atlixco 
subirá la plusvalía de las hectá-
reas que pagaron en centavos. 

El morenista recalcó que su pe-
tición a la familia Posada —dueña 
del consorcio inmobiliario—, es 
un acto de justicia y generosidad 
hacia quienes se encargan de cui-
dar a las familias poblanas.

“Me indigna que haya mez-
quindad para darles un par de 
hectáreas, para que se les pue-
dan construir sus viviendas a 
los elementos de Seguridad Pú-
blica (…) Cómo no me voy a in-
dignar, yo soy 4T y los poblanos 
eligieron a un gobierno de la 
Cuarta Transformación, y no-
sotros estamos a favor del pue-
blo”, expresó al referir que a su 
llegada a Puebla en la década 
de los 90, Grupo Proyecta des-

pojó a ejidatarios de 10 mil hec-
táreas que pagaron en centavos 
y ahora cuestan dólares.

Por esa razón, Alejandro Ar-
menta aseguró que seguirá ade-
lante con la defensa de los inte-
reses del pueblo y que su perio-
do de gobierno será el “sexenio 
de la vivienda”, una vez que 
anunció se construirán 10 mil 
casas para los miembros de cor-
poraciones estatales. 

Aunado a ello, comentó que 
este 2025 se asignará un mon-
to de 465 millones de pesos pa-
ra la entrega de apoyos a 14 mil 
500 elementos de seguridad 
de Puebla, para que mejoren o 
equipen su vivienda, ya que en-
frentan a la delincuencia todos 

los días y brindan apoyo a los 
ciudadanos desde áreas como 
la Policía Turística, Bomberos, 
Policía Estatal y Guardia Fores-
tal, entre otras. 

La postura del gobernador 
fue planteada a nivel nacio-
nal, durante una entrevista que 
concedió a una televisora, lue-
go de la polémica que desató 
su exigencia a Grupo Proyecta 
para la donación de dos hectá-
reas, o de lo contrario su gobier-
no le expropiará cuatro. 

Este día en entrevista luego 
de poner en marcha el operativo 
“Vacaciones Seguras” en el Cen-
tro Integral de Servicios (CIS) de 
Angelópolis, Armenta Mier rati-
ficó su petición a la empresa in-

mobiliaria y les pidió ser solida-
rios con los policías del estado. 

Reubicación de caseta eleva-
rá plusvalía

De paso, señaló que la reubi-
cación de la caseta de la auto-
pista de Atlixco representará un 
beneficio para Grupo Proyecta, 
debido a que elevará el valor ca-
tastral de las viviendas en Lomas 
de Angelópolis.

Armenta Mier adelantó que 
la Caseta a Atlixco se moverá 
dos puentes “abajo” de donde ac-
tualmente se ubica, a la altura de 
Cascatta, decisión que se tomó 
junto con la empresa concesio-
naria Pinfra.

“Migajas”, las 2 hectáreas que se 
piden a Grupo Proyecta: Armenta
El gobernador recalcó que su petición a la familia Posada —dueña del consorcio inmobiliario—, es un acto de justicia y 
generosidad hacia quienes se encargan de cuidar a las familias poblanas.

Claudia Aguilar
Fotos Agencia Enfoque
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Con el propósito de analizar el 
comportamiento de conductores 
y las posibles causas de accidentes 
viales, la Secretaría de Movilidad y 
Transporte (SMT) de Puebla insta-
lará 10 cámaras en distintas viali-
dades del estado para monitorear 
y levantar un estudio estadístico.

El anuncio lo hizo la titular 
de la dependencia, Silvia Tanús 
Osorio, quien adelantó que el 

funcionamiento de estos dispo-
sitivos no tiene un fin recaudato-
rio, por lo que descartó se vayan a 
aplicar multas.

“Para que no haya problema, 
no se van a cobrar esas foto-mul-
tas, se establecerán con fines es-
tadísticos, para hacer un estudio 
de cuántos siniestros se provo-
can con esas conductas”, indicó.

Hasta el momento, comentó 
que la dependencia estudia dón-
de se ubicarán las cámaras, cu-
yo propósito es vigilar que ciertas 
conductas de los automovilistas 
en Puebla, como el uso del cintu-

rón de seguridad, ir hablando por 
celular, llevar menores en la parte 
delantera, por mencionar algunos. 

La funcionaria refirió que el es-
tudio busca observar la ocurrencia 
de siniestros viales causados por 
este tipo de actitudes al volante. 

En concreto, la SMT quiere 
averiguar a través de los resulta-
dos obtenidos si la violación del 
reglamento es la causa de percan-
ces y accidentes.

Silvia Tanús refirió que en bre-
ve se emitirá una licitación públi-
ca nacional para la adquisición 
de los 10 cámaras.

Vigilará SMT conducta de los
automovilistas con cámaras
Silvia Tanús Osorio, titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte, 
adelantó que el funcionamiento de estos dispositivos no tiene un fin 
recaudatorio, por lo que descartó se vayan a aplicar multas.

Claudia Aguilar
Fotos Agencia Enfoque / 
Cristopher Damián

El vicecoordinador del Gru-
po Parlamentario morenista, Al-
fonso Ramírez Cuellar dijo que la 
elección de la SCJN y TEPJF a de-
sarrollarse el 1 de junio, garantiza 
el arribo de personas probas.

Desde su perspectiva, sí existe 
tiempo suficiente para informar 
sobre los nueve perfiles que bus-
can un lugar en la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación (SCJN), 
cinco en el Tribunal de Disciplina 
Judicial, dos en el Tribunal Elec-
toral del Poder Judicial de la Fe-
deración (TEPJF), tres en su Sala 
Regional, en compañía de 32 ma-
gistraturas y 23 jueces de distrito.

Además, dijo que los morenis-
tas retirarán el fuero a todos los 
actores políticos por ser una ver-
güenza, pero evitó responder el 
cuestionamiento directo del por-
que sus pares morenistas arropa-
ron a Cuauhtémoc Blanco para 
no desaforarlo, como su correli-
ginaria María del Rosario Orozco 
Caballero y Alejandro Carvajal 
Hidalgo, quienes participaron en 
esta campaña promocional del 

voto en la sede sindical del IMSS, 
además, estuvo el líder cetemista 
Leobardo Soto Martínez.

Durante sus respuestas que 
únicamente creyeron los more-
nistas, dijo que pretenden alcan-
zar 30 millones de sufragios en te-
rritorio nacional para que los vo-
tados lleguen legítimados a sus 
puestos laborales.

Pero, eso sí, presumió que sa-
caron a la corrupción de los pues-

tos que serán votados el primer 
día de junio.

Ramírez Cuéllar no pudo ex-
plicar claramente cómo garan-
tizarán que verdaderamente los 
nuevos protagonistas que arriba-
ran esos delicados puestos para 
impartir justicia sean personas 
alejadas de la corrupción y del 
compadrazgo, pero, insistió que 
la votación será la garantía.

El diputado federal morenis-
ta también omitió señalar que va-
rios de sus correligionarios se es-
tán montando en la estructura 
gubernamental para proyectar 
sus campañas rumbo a ese pro-
ceso electoral autónomo de junio.

Subrayó que Puebla en este 
proceso es de vital importancia 
en la columna vertebral de la vo-
tación “histórica” que marcará un 
hito en México.

Recapitulo que sí tendrán 
tiempo para promover este pro-
ceso que concluirá el miércoles 
28 de mayo próximo.

Bajo esa perspectiva valoró 
que en 2027 van por la renovación 
de las Fiscalías y los Ministerios 
Públicos, que lastiman y maltra-
tan a los que no tienen recursos.

Ramírez Cuéllar promueve
renovación de la SCJN
Sí existe tiempo para informar sobre los perfiles que buscan un lugar en la 
Suprema Corte, en el Tribunal de Disciplina Judicial, en el TEPJF, en su Sa-
la Regional, en compañía de 32 magistraturas y 23 jueces de distrito, dijo.

José Antonio Machado 
Fotos Cristopher Damián

La Comisión Permanente 
del Congreso del Estado apro-
bó el acuerdo para exhortar a la 
Secretaría de Arte y Cultura pa-
ra que, en coordinación con los 
Ayuntamientos y Concejos Mu-
nicipales, impulsen la creación 
y fortalecimiento de casas de 
cultura, museos comunitarios 
o ludotecas en sus municipios 
y juntas auxiliares, a fin de fo-
mentar la preservación del pa-
trimonio cultural, así como el 
desarrollo de habilidades y co-
nocimientos en la niñez y la ju-
ventud poblana.

Por otra parte, la diputada 
Xel Arianna Hernández García 
presentó una iniciativa para re-
formar la Ley Estatal de Salud, 
con el objetivo de impulsar la 
instalación de lactarios en los 
centros de trabajo de los secto-
res público y privado.

La propuesta legislativa fue 
turnada a la Comisión de Salud, 
para su estudio correspondiente.

Iniciativa
Asimismo, la diputada Ma-

ría Soledad Amieva Zamora 
presentó una iniciativa de re-
forma a la Ley de la Comisión 
de Derechos Humanos del Es-
tado de Puebla, con la finalidad 
de establecer que la presenta-
ción de denuncias o quejas, así 
como su ratificación, notifica-
ciones y las comparecencias 
que se realicen durante el pro-
ceso por parte de las presuntas 
víctimas de violaciones de de-

rechos humanos, cuenten con 
el acompañamiento de traduc-
tor o intérprete calificado, que 
conozca de su lengua y cultura.

Para este objetivo, la inicia-
tiva que propone reformar los 
párrafos primero, segundo y 
tercero del artículo 25 y el 30 y 
adicionar un párrafo al artícu-
lo 25 a la Ley de la Comisión de 
Derechos Humanos del Estado 
de Puebla, fue turnada a la Co-
misión de Derechos Humanos, 
para su análisis procedente.

Por su parte, la diputada 
Cinthya Gabriela Chumace-
ro Rodríguez presentó un pun-
to de acuerdo para exhortar a 
la Comisión de Derechos Hu-
manos del Estado de Puebla a 
reformar las campañas de in-
formación y sensibilización de 
los derechos humanos de per-
sonas asexuales.

La propuesta legislativa fue 
turnada a la Comisión de De-
rechos Humanos, para su es-
tudio y resolución procedente.

Durante la sesión públi-
ca, la Comisión Permanente 
del Congreso del Estado dio 
cuenta de la iniciativa de la di-
putada Fedrha Isabel Suria-
no Corrales, para promover la 
instalación de Centros de Edu-
cación y Cuidado Infantil en 
todo el estado, que operen con 
personal capacitado y en con-
diciones suficientes y de cali-
dad, procurando que su fun-
cionamiento sea con horarios 
ampliados de hasta 24 horas, 
con especial atención a la pri-
mera infancia. Así como Im-
pulsar acciones para fomentar 
la crianza positiva.

Avala Congreso creación
de ludotecas en alcaldías
En sesión de la Comisión Permanente se 
presentaron iniciativas y puntos de acuerdo 
en materia de salud, derechos humanos, 
asuntos municipales y derechos de la niñez.

Redacción
Fotos Cortesía
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El Ayuntamiento de Atlixco, 
presidido por la presidenta mu-
nicipal Ariadna Ayala, se prepa-
ra para recibir a miles de visitan-
tes durante esta Semana Santa, 
con una agenda que combina lo 
mejor de su gastronomía, sus tra-
diciones religiosas, el color de su 
cultura y la calidez de su gente.

Además de las actividades 
religiosas, Atlixco te ofrece una 
cartelera de eventos artísticos y 
culturales en su centro históri-
co, así como su mirador de cris-
tal, monumentos iluminados, 
murales, balnearios y espacios 
recreativos que estarán abier-
tos al público, operando bajo 
estrictas medidas de seguridad 
para garantizar una experien-
cia familiar segura y placentera.

Esta Semana Santa, déjate 
envolver por la magia de Atlix-
co y disfruta de unas vacaciones 
llenas de fe, cultura y naturaleza.

Visitar Atlixco en Semana Santa,
invita la alcaldesa Ariadna Ayala

FE, TRADICIÓN, CULTURA Y DESCANSO EN UN SOLO DESTINO

Claudia Aguilar
Fotos Cortesía / Agencia 
Enfoque 

La venta de bebidas alcohóli-
cas durante el Viernes Santo es-
tá prohibida en las juntas auxi-
liares, además, Vía Pública pon-
drá mucha atención para evitar 
que en algunas zonas del Centro 
Histórico de Puebla capital se 
comercialicen ese tipo de bebi-
das en la vía pública. 

El secretario General de Go-
bierno, Francisco Rodríguez Ál-
varez, reveló que ya charló con 
los 17 alcaldes subalternos pa-
ra que no den anuncias a los co-
merciantes populares de ven-
der alcohol durante esta cele-
bración religiosa.

Advirtió que los operativos 
serán precisos y contundentes 
porque no solamente levanta-
ron la mercancía, sino también 
a los vendedores que estén co-
mercializando las bebidas alco-
hólicas en las calles.

Referendó que ya dislogó 
con los líderes de las diversas 
agrupaciones que ofrecen ali-
mentos y bebidas en las calles 
del corazón de Puebla a quie-
nes indicó que deben ofrecer, 
principalmente, agua a las per-
sonas que peregrinen o estén 
observando desde las aceras el 
desarrollo de la Peregrinación 
de Viernes Santo.

“Lamentablemente a veces 
las anuencias las dan los pro-
pios presidentes auxiliares y se 
ven este tipo de prácticas. En-
tonces estamos caminándolos 
a que puedan dar las anuencias 
de este tipo de permisos de co-

mercio popular, pidiendo que 
no vendan bebidas alcohólicas 
en vía pública porque serán san-
cionados y serán levantados”.

Todas las personas partici-
pantes en las procesiones, in-
sistió a veces necesitan de es-
te tipo de comercio popular, pe-
ro se ha pedido orden y pueden 
surtir algún tipo producto que 
los propios peregrinos.

Bajo ese panorama, subrayó 
que a los informales se les per-
mitirá aprovechar esa gran aglo-
meración importante que se ob-
servará en Puebla capital y en 
algunas juntas auxiliares, con 
sus peregrinaciones para que 
los vendedores informales sur-
tan agua y otras bebidas refres-
cantes, sin alcohol.

Estimó que a la Romero Var-

gas asistirán entre 10 mil y 15 
mil personas a la representa-
ción del Viacrucis y en Puebla se 
proyecta un gran grupo de entre 
200 mil a 190 mil personas a la 
Peregrinación de Viernes Santo.

Recordó que la celebración de 
Viernes Santo para los cristianos 
o católicos es una celebración de 
recogimiento y reflexión. No de 
fiesta ni de beber líquidos éticos.

Los vapeadores se comercia-
lizan en algunas calles del Cen-
tro Histórico a la vista de los 
clientes potenciales, pero en 
otras a discreción.

En la 8, 10, 12 y 14 Ponien-
te-Oriente, quienes gustan de fu-
mar pueden observar las cajas 
que se venden desde los 50 pesos.

Pero en la 6 Oriente en el co-
rredor que da acceso a Plaza Vic-
toria se venden a discreción, 
principalmente en las tardes.

Este tipo de producto nocivo 
para la salud por todos los quí-
micos con los que preparan los 
gases que los fundadores suc-
cionarán está prohibido no solo 
por el Coremun sino por la au-

toridad estatal y federal.  Ade-
más, el secretario General de 
Gobierno, Francisco Rodríguez 
Álvarez en más de una ocasión 
ha declaró que ese tipo de pro-
ductos está prohibida.

Los vapeadores de diferentes 

sabores, es uno de los artículos 
más demandados por el sector 
juvenil, que ignora el daño Irre-
versible a sus pulmones porque 
este aparato al carecer de boqui-
lla envía el humo de forma di-
recta a los pulmones de la per-

sona que gusta fumar o intenta 
dejar los cigarrillos.

Esas cajitas que se venden 
desde 50 pesos en adelante, de-
pende de la cantidad de fuma-
das que ofrece el sistema, que 
suma una gran cantidad de sa-
bores frutales.

La comercialización desarro-
llada por el sector informal es 
idéntica a la realizada con los 
otros productos que venden y 
están prohibidos por al Código 
Reglamentario Municipal.

Ayudados con cartulinas de 
colores fosforescente, los co-
merciantes ofrecen la tecnolo-
gía de moda para los fumadores 
empedernidos que quieren de-

jar el tabaco. Pero el vapeador es 
el producto de moda, que en al-
gunos puestos ocupa un “stand” 
con una variedad insuperable 
otorgada por las mezclas quí-
micas, que ocultan los sabores 
del nikel, plomo y hasta las sus-
tancias ocupadas para prepa-
rar insecticidas, pero los sabo-
res frutales cambian y agravan 
la situación.

Fue el 29 de noviembre de 
2024, cuando el Secretario Ge-
neral de Gobierno, declaró que el 
gobierno de la ciudad ha sido ge-
neroso al permitir que los ambu-
lantes vendan artículos de oca-
sión, pero de ninguna manera 
artículos prohibidos.

En la impunidad, la
venta de vapeadores

Viernes Santo, sin alcohol
en las 17 juntas auxiliares
El secretario General de Gobierno, Francisco 
Rodríguez Álvarez, reveló que ya charló con los 
17 alcaldes subalternos para que no den anun-
cias a los comerciantes populares de vender al-
cohol durante esta celebración religiosa.

José Antonio Machado
Fotos Agencia Enfoque

José Antonio Machado
Fotos Cristopher Damián

Ambulantes ofrecen esos artículos libremente y a discreción, desde 50 
pesos en algunas calles del Centro Histórico a la vista de los clientes po-
tenciales, pero en otras a discreción.
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Arranca Operativo 
Vacaciones Seguras

     Con un despliegue de 4 mil elementos 
de seguridad arrancó este viernes el ope-
rativo “Vacaciones Seguras 2025”, para el 
resguardo de las personas que acuden a 
eventos religiosos, sitios turísticos, bal-
nearios y que transitan por carreteras.
    Este 2025 se espera la llegada de alrede-
dor de 1 millón 100 visitantes del país y del 
extranjero, además de la generación de una 
derrama económica de 1 mil 173 millones 
de pesos, del 8 al 28 de abril. 
      Al encabezar la puesta en marcha del 
operativo desde la explanada del Centro 
Integral de Servicios (CIS) de angelópolis, 
el gobernador Alejandro Armenta Mier, y 
el subsecretario de Turismo federal, Se-
bastián Ramírez Mendoza, destacaron 
que, de abril a diciembre, en Puebla se 
tienen preparadas más de 150 eventos y 
actividades para la atracción del turismo.
     Particularmente, el mandatario estatal 
señaló que, con este Plan de Promoción 
Turística, el cual incluye la Feria de Pue-
bla 2025, se busca apoyar a los empresa-
rios locales y generar recursos para los 
sectores hotelero, restaurantero, del co-
mercio y servicios. 
      En este sentido, dijo que el objeti-
vo es poner a Puebla en el centro de la 
atención turística a nivel nacional, y el 
primer paso fue ordenar y hacer limpie-
za en las entradas y salidas del estado, a 
través de la iniciativa denominada “fae-
nas comunitarias”.
    Mientras que, a la par, se trabaja para 
restituir la seguridad, por ser una de las 
principales demandas de la gente.
    De paso, el gobernador del estado re-
calcó que en Puebla fue eliminado el pa-
se turístico para que no sea un obstáculo 
para la llegada de visitantes de entida-
des cercanas.

Destituyen a 
ocho policías
de la SCC por 
corrupción

José Antonio Machado
Fotos Cristopher Damián

Claudia Aguilar
Fotos Cristopher Damián
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Al igual de implacable como proyecta en sus movi-
mientos y en su actitud, el Coronel del Estado Mayor, Fé-
lix Pallares Miranda reveló la destitución fulminante de 
ocho policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SCC) por corrupción. 

Desde el CIS del bulevar Atlixcáyotl, subrayó que có-
mo adelantó semanas atrás. ya están los primeros dos 
mandos de vocación militar, que lo acompañaron en su 
mudanza de la Ciudad de México a Puebla para tomar el 
control de la SSC de la Ángelópolis.

El titular de la corporación, advirtió que no tolera-
rá ninguna acción que manche la imagen de la SSC por 
respeto a las y a los ciudadanos, pero sobre todo al uni-
forme de la institución policiaca.

Aclaró que, a los elementos despedidos por corrup-
tos, primero la dirección de Asuntos Internos de la SSC, 
investigó los ocho casos a fondo para evitar cualquier 
suspicacia o violación a los derechos laborales. 

Insistió que el resultado de las ocho investigaciones 
por separado derivan en la destitución, sin contempla-
ciones de los ahora ex policías.
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Gerardo Cano
 @Cano25awesome

La otra cara del Puebla Femenil
Amigos gradistas, qué gusto saludarlos de nueva cuen-

ta en este su espacio. Quisiera arrancar preguntándoles ¿Us-
tedes se imaginan a André Jardine, director técnico del Club 
América, tricampeón de Liga MX “dobleteando”, es decir, te-
ner un segundo trabajo? La respuesta por unanimidad será 
que no, porque el cuadro de Coapa le da un buen salario, uno 
de los mejores en México sin duda. 

Ahora, les replanteo el cuestionamiento ¿Se imaginan a 
un director técnico de la Liga MX Femenil teniendo otro em-
pleo? La respuesta puede ser muy diferente porque a pesar 
de que hay clubes económicamente estables como América, 
Tigres o Monterrey varios equipos tienen a contar con un pre-
supuesto limitado por más que lo nieguen..

Porque hago esta comparativa ustedes me dirán. La res-
puesta es simple. En el Club Puebla Femenil, el director técni-
co promedio tiene un salario que quizás no está tan alejado 
de la sociedad mexicana, cosa que en teoría no debería ocu-
rrir pero sucede y que termina reflejando esa disparidad abis-
mal que existe a nivel salarial en el balompié nacional.

Hace unos días, el ex director técnico del Club Puebla, 
Guillermo Cosío reveló a “Franjitis” algo que era un secreto 
a voces, el presupuesto de La Franja Femenil es limitado y 
por ende, los salarios son austeros, muchos de ellos inclu-
sive no llegan ni al salario mínimo. Se sabe desde hace tiem-
po, pero faltaba una prueba fidedigna para que se supiera 
públicamente.

Que un director técnico de Primera División en el fútbol fe-
menil mexicano tenga que recurrir a otro empleo para mante-
ner el sustento de una familia con tres hijos dice mucho so-
bre los recursos limitados que este caso tiene el Club Puebla 
Femenil, pero que fácilmente podrían tener otros tantos equi-
pos de la Liga MX Femenil.

Rivales invisibles 

La cosa se pone todavía peor porque el tema no sólo pa-
sa por el banquillo, sino también en el terreno de juego. El ex 
timonel de La Franja reveló también que algunas jugadoras 
tenían un trabajo en sus tiempos libres para ganar un dinero 
extra y con ello poder pagar sus cosas. Es increíble pero to-
talmente real que jugadoras profesionales tengan que “do-
bletear” para tener lo elemental. 

Jugadoras de Primera División que por sus ratos libres tra-
bajen en una cafetería, un restaurante o cualquier labor digna 
para poder pagarse sus botines, sus despensas o lo que ne-
cesiten porque el equipo no puede cubrir eso, esta es la otra 
cara de La Franja.

La crisis del equipo camotero no sólo es un tema de la 
cancha, la falta de refuerzos o de ideas colectivas; por un mo-
mento pónganse en el lugar de ellas. Jugar fútbol en el alto 
rendimiento y después tener que buscar el sustento como 
cualquiera de nosotros, llega un punto en el que es imposi-
ble no preocuparse por temas financieros cuando la lana no 
alcanza.

Lo revelado por Cosío no pretende echar leña al fuego en 
el equipo poblano, al contrario, que sea una razón más para 
entender el porqué de ciertas cosas y al mismo tiempo, exhi-
bir y exigir mejoras para las futbolistas porque ya estuvo bue-
no de que algunos clubes consideren como “imposición” te-
ner un equipo femenil  y no invierten; lo mínimo que merecen 
es tener condiciones dignas.

La brecha salarial no es un tema nuevo, pero en pleno 
2025 no debería seguir sucediendo tomando en cuenta to-
dos los avances que presume la Federación Mexicana de Fút-
bol (FMF) y cuyos 18 clubes de Liga MX no tienen riesgo en 
sus franquicias, pues por eso abolieron el descenso, para te-
ner estabilidad financiera, o eso dijeron en plena pandemia. 

¿Son desafiantes? 

Recordemos que en 2021, la Comisión Federal de la Com-
petencia Económica (Cofece) sancionó a la Liga MX Femenil 
por promover la brecha salarial de género al tener un tope sa-
larial de 14 mil pesos en un máximo de cuatro jugadoras por 
plantel, hecho que ha sido muy cuestionado desde entonces.

Por su parte, el Centro de Estudios Espinosa Yglesias re-
veló en 2023 que el salario promedio de una jugadora profe-
sional en México es de 3 mil 700 pesos, mientras que Maria-
na Gutiérrez, presidenta de la Liga MX Femenil afirmó el año 
pasado que los salarios mínimos han “mejorado muchísimo”. 

Lo que nadie puede negar es que en la actualidad gana 
más una persona en la Beca Jóvenes Construyendo el Futuro 
(8 mil 300 pesos) que en algunos equipos de la Liga MX Fe-
menil y si no me cree, vea cuántas jugadoras se han retirado 
por los bajos salarios o le han apostado a otros rubros.

Ojalá algún día de verdad hagan las cosas por y para ellas, 
no sólo la foto, el comunicado, el tuit y el video, porque eso en 
el Estado de México se lo saben desde hace casi 100 años. 

Una buena noticia en la Angeló-
polis. El Club Puebla dio a conocer 
que su joven canterano José Rodri-
go Pachuca renovó contrato con el 
equipo camotero por las próximas 
tres temporadas extendiendo su es-
tadía hasta el verano de 2028. 

El futbolista de 19 años de edad 
se ha convertido en un elemento 
constante en la zaga defensiva de La 
Franja, pues en este Clausura 2025 
registra 797 minutos con el director 
técnico Pablo Guede.  

A través de redes sociales, el dos 
veces campeón de Liga MX reve-
ló el anuncio de su defensa central 
juvenil que se mantiene en proceso 
de formación al ser constantemente 
llamado por la Selección Mexicana 
Sub-20 que comanda Eduardo Arce, 
ex director técnico del Club Puebla.

El juvenil originario de Acapulco, 
Guerrero tiene menos de un año de 
haber debutado y pese al poco tiem-
po, se ha logrado considerar como 
un elemento importante en el once 
inicial cumpliendo de buena mane-
ra su labor.

Bajo el mando de José Manuel 
“Chepo” de la Torre, José Rodrigo 
Pachuca debutó el 24 de agosto del 
año pasado en la Jornada 5 del Aper-
tura 2024 en el duelo ante el enton-
ces bicampeón de Liga MX, las Águi-
las del América, encuentro que ganó 
La Franja por la mínima diferencia.

Desde entonces, el jugador con 
el dorsal 204 tuvo un crecimiento 

considerable dentro del primer equi-
po al ser un jugador constante en las 
alineaciones del “Chepo” disputan-
do un total de once partidos siendo 
titular en cinco de ellos.

El cambio en el banquillo enfran-
jado no significó un cambio en su 
desarrollo porque Pablo Guede si-
guió confiando en el central de 1.90 
metros de estatura y muestra de ello 
ha sido su participación en 12 parti-
dos dentro del Clausura 2025 siendo 
titular en 10 de ellos.

Además de su fortaleza física y 
su notorio desarrollo como defensor 
central se le agrega el valor de su ju-
ventud, pues desde el año pasado, 
la Liga MX impuso la regla de meno-
res donde cada equipo debe sumar 
al menos 1 mil minutos con jugado-
res menores de 23 años, perfil de Pa-
chuca cumple a la perfección.

Fundamental en Tri Sub-20
El jugador canterano del Club 

Puebla ha sido un elemento cons-
tante en las convocatorias de la Se-
lección Mexicana Sub-20 que lidera 
Eduardo Arce, quien lo tuvo en el ra-
dar cuando estuvo como timonel de 
La Franja y notó su crecimiento en 
fuerzas básicas.  

Desde el año pasado, José Ro-
drigo Pachuca estuvo activo con el 
Tricolor siendo parte del Premun-
dial Sub-20 donde México se coro-
nó campeón ante Estados Unidos en 
León, Guanajuato, consiguiendo el 
boleto a la Copa del Mundo de la es-
pecialidad que se realizará en el se-
gundo semestre de este año.

En la pasada Fecha FIFA de mar-
zo, el central camotero fue parte de 

la gira tricolor por España donde 
México sostuvo tres juegos de pre-
paración ante CF Benidorm de la 
Tercera División de España, así co-
mo sus similares de Estados Unidos 
y Francia.  

¿Despedida en puerta?
La noticia de la renovación del 

canterano poblano dejó a su paso 
una alta dosis de resignación en-
tre los aficionados del Club Puebla, 
pues muchos aficionados vieron es-
ta noticia como una simple despe-
dida, pues La Franja ha hecho toda 
una “costumbre”  de que en cada re-
novación, significa que se venderá 
al jugador próximamente.

Los hechos hablan por sí solos. 
En los casos más conocidos de es-
ta forma destacan Santiago Ormeño, 
Christian Tabó, Anthony Silva, Maxi-
miliano Araújo, Jordi Cortizo, Federi-
co Mancuello, Kevin Velasco, Guiller-
mo Martínez, por mencionar a unos 
cuantos. 

Por ello, varios aficionados a La 
Franja ven con nostalgia esta noticia 
al señalar que la salida de su joven 
central podría darse este próximo 
verano al venderse a un precio más 
elevado por una cláusula de resci-
sión que pagarían los clubes de Liga 
MX o del extranjero que se interesen 
por sus servicios.

Otro punto a considerar es que 
el equipo poblano tiene que “rom-
per el cochinito” al garantizar el pa-
go por la multa en la tabla de co-
cientes, siendo la venta de jugado-
res una de las formas de saldar ese 
pago que será de entre 33 y 80 millo-
nes de pesos.

La Franja dio a conocer la renovación de contrato de su defensor central juvenil. 
El jugador de 19 años extendió su estadía en la Angelópolis por los siguientes tres 
años buscando consolidarse como un elemento titular en la zaga defensiva.  

Pachuca, hasta 2028
CLUB PUEBLA

Gerardo Cano

Los Titanes de Club Alpha no 
sólo han logrado destacar a ni-
vel local y nacional, sino también 
a nivel mundial a través de la jo-
ven nadadora Ximena Aguirre 
López, quien formó parte de la Se-
lección Mexicana que acudió a la 
Gimnasiada Mundial Juvenil  Ser-
bia 2025 teniendo una destacada 
actuación. 

La nadadora de la Angelópolis 
acudió a Zlatibor junto con el re-
presentativo tricolor para demos-
trar todo el talento que tiene Méxi-
co y en la alberca de Serbia logró 
ubicarse entre las mejores a nivel 
mundial dentro de la prueba de los 
200 metros dorso.

Ximena Aguirre no sólo brilló 
con el colectivo tricolor, sino tam-
bién a nivel individual dejó hue-
lla en Europa Occidental, pues se 
convirtió en la única nadadora az-
teca en llegar a una final de prue-
ba individual ocupando la octava 

posición.

Brillando en grande
ne nóicapicitrap us ed sámedA 

senatiT  ed  arodadan  al  ,oiratilos 
ne odnapicitrap ovutse ahplA bulC 
anibmoc 05x4 oveler ed opiuqe le-

ócibu es néibmat ednod otxim od 
.lanif narg al ed ragul ovatco le ne

Los otros resultados de Xime-
na Aguirre dentro de este magno 
evento juvenil fueron: doceavo lu-
gar en los 100 metros dorso. Quin-
to lugar en la final B de los 50 me-
tros de estilo dorso y tercer lugar 

en la final B de los 50 metros esti-
lo mariposa.

La Gimnasiada Mundial Juvenil 
Serbia 2025 contó con la partici-
pación de más de 3 mil 500 depor-
tistas de la categoría Sub-15 oriun-
dos de 57 países de alrededor del 
mundo que se reunieron en la al-

berca europea.
Estos resultados no sólo refle-

jan el enorme crecimiento que ha 
mostrado la elemento femenil de 
Titanes Club Alpha, sino también 
del trabajo colectivo que se lle-
va a cabo en la organización de la 
Angelópolis.

Estamos a nada de que Puebla 
vibre con la adrenalina que rega-
la la Nascar México Series en lo 
que será la primera de tres para-
das en el Autódromo Miguel E. 
Abed a lo largo de la temporada 
2025 y con ello, el deseo de que 
todos los pilotos lleguen a lo más 
alto del campeonato.

Uno de los hombres más des-
tacados en años recientes den-
tro del automovilismo nacional 
ha sido Koke de la Parra, quien 
platicó con GRADA sus sensa-
ciones de cara a la tercera fecha 
de la campaña destacando la im-
portancia de llegar con gran rit-
mo a Puebla.

En sus primeras declaracio-
nes a este medio deportivo, el vo-
lante del vehículo número 29 se 
dijo contento por volver a la An-
gelópolis una vez más, recordan-
do que este circuito es donde ha 
podido tener resultados positi-
vos en sus últimas visitas.

“Estoy muy feliz, la verdad es 
que muy emocionado de que lle-
gué este fin de semana a Puebla, 
la tercera fecha es importante pa-
ra mí porque este circuito es muy 
importante, se sabe que esta pla-
za es muy especial porque siem-
pre tenemos lleno en las gradas 
y siempre damos un gran show”.

Emoción por 
volver a Puebla

Para esta temporada, el Au-
tódromo de Puebla contará con 
algunas novedades que a decir 
verdad del piloto campeón de la 
temporada regular 2024, tendrán 
un enorme impacto en lo que se-
rá la gran carrera de este domin-
go 13 de abril. 

“En esta ocasión vamos a co-
rrer en circuito, algo desafian-
te porque hemos estado hacien-
do diferentes configuraciones, y 
esa modalidad es muy emocio-
nante para todo el público y tam-
bién para nosotros los pilotos. 

Está claro que vengo con todo 
para sacar un gran resultado, su-
mar puntos y conseguir la prime-
ra victoria del año”. 

Sobre su opinión de que Pue-
bla reciba tres veces la Nas-
car México Series, entre ellas, 
la gran final en noviembre próxi-
mo, Koke de la Parra se dijo fas-
cinado porque Puebla haya si-
do elegida al reconocer que es-
te circuito le favorece en cuanto 
a resultados.

“En lo personal me encanta 
venir a Puebla. Considero que el 
Autódromo Miguel E. Abed, des-
pués del Hermanos Rodríguez es 
de los más especiales de mi ca-
rrera porque acá he ganado en 

diferentes categorías y también 
tuve mis primeras victorias en las 
Trucks”.

Metas claras

Hablando específicamente de 
lo que será este fin de semana, el 
piloto mexicano resaltó del mo-
mento que vive él y su escude-
ría HO Speed Racing luego de un 
arranque de temporada que les 
ha dejado aprendizajes   

“Venimos muy fuertes y muy 
motivados; tanto el equipo co-
mo el ingeniero han trabajado 
muchísimo en el auto y me sien-
to convencido de que va a ser un 
gran fin de semana; estoy seguro 

que en Puebla vamos a concluir 
con la victoria”.

Pensando en lo que vendrá 
después de la visita a la Ange-
lópolis, el piloto del auto núme-
ro 11 se dijo concentrado en lu-
char por entrar a los playoffs lo 
más pronto posible y de nueva 
cuenta ser un protagonista en la 
lucha por el título de Nascar Mé-
xico Series.

“La meta es clara, vamos por 
el campeonato. Queremos nue-
vamente repetir lo conseguido 
el año pasado tanto en la fase re-
gular como en la fase final. Que 
Puebla tenga tres veces la com-
petencia considero que es algo 
muy bueno”.

Invitación a 
los gradistas

Finalmente, Koke de la Pa-
rra invitó a todos los lectores 
de GRADA a formar parte de es-
ta fiesta deportiva este 12 y 13 de 
abril en el Autódromo Miguel E. 
Abed de Amozoc donde las emo-
ciones estarán garantizadas de 
principio a fin.

“Hola amigos de GRADA, los 
invito a que se hagan presen-
tes este fin de semana en el Au-
tódromo de Puebla y apoyen al 
auto número 29. Será una carre-
ra muy emocionante, es un even-
to fantástico donde es apto para 
toda la familia”.

Apunta al triunfo 
En entrevista con GRADA, el campeón de Nascar México Series en la temporada regular 2024 aseguró estar emocionado por volver 
a Puebla y al mismo tiempo, adelantó que viene a conquistar la bandera a cuadros en el Autódromo Miguel E. Abed.

MOTOR

Gerardo Cano

Titánide internacional  
La joven nadadora de Club Alpha formó parte de la Selección Mexicana que 
asistió al evento en Zlatibor, Serbia, donde fue la única nadadora azteca en 
llegar a una final en pruebas individuales.

POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano
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Recta final del Clausura 2025. 
El Club Puebla se juega la antepe-
núltima de sus cartas en el torneo 
regular ante un Club León que ha 
perdido muchísima fuerza en se-
manas recientes luego de su ex-
clusión del Mundial de Clubes por 
formar parte de la multipropiedad 
de Grupo Pachuca. 

En un escenario inimaginable, 
los camotero llegan al Nou Camp 
apelando al amor propio ante un 
rival que ha caído en una mala ra-
cha, producto de la decisión de FI-
FA que ha mermado en lo futbolís-
tico, anímico y hasta financiero pa-
ra los Panzas Verdes.

La Franja sabe que tiene mucho 
que ganar y poco que perder, pues 
la presión está del lado local que 
se encuentra con la urgencia de 
ganar al registrar cuatro partidos 
consecutivos sin conseguir la vic-
toria, algo que ha sido reflejo de la 
decisión burocrática de Suiza.

La Jornada 15 tendrá por delan-
te un reto más para los dirigidos 
por Pablo Guede que tienen la ne-
cesidad de conseguir un resultado 
positivo en un cierre de calendario 
desafiante, pues tendrán actividad 
a media semana el próximo 15 de 
abril ante el Deportivo Guadalajara 
con la encomienda de sacar pun-
tos como sea.

Con la multa prácticamente ga-
rantizada ya sea de 33, 47 u 80 mi-
llones de pesos, producto de va-
rios torneos malos, el Club Puebla 
ahora buscará que este castigo fi-
nanciero sea el menor posible y 
para ello es clave ganar sus últi-
mos partidos empezando ante una 
Fiera muy herida.

La resignación cantada por el 
propio Pablo Guede, el equipo de 
la Angelópolis busca quitarse un 
poco la presión y encarrilar un cie-
rre digno de temporada aprove-
chando las bondades que tiene el 
fútbol mexicano y la irregularidad 
que está permeando en demasía a 
unos Panzas Verdes que llegaron a 
ser líderes de la competencia. 

Teniendo nueve puntos por 
disputar en la próxima semana y 
media, La Franja querrá aprove-
char la oportunidad única que se 
le presenta de agudizar la crisis de 
resultados que está permeando al 
León que no ha visto la suya des-
de que fue notificado de quedar 
fuera del Mundial de Clubes 2025 

a pesar de haber conseguido el tí-
tulo de Concachampions en 2023 
con Nicolás Larcamón, ex timonel 
enfranjado.

El partido de este sábado en 
Guanajuato cobra una enorme re-
levancia para ambas escuadras. 
Los Esmeraldas, necesitan sumar 
tres puntos que le garanticen se-
guir entre los primeros seis, pues 
también tiene un cierre de calen-
dario bravísimo ante Cruz Azul y 
Rayados de Monterrey.

Por su parte, La Franja está urgi-
do de ganar a cómo dé lugar, pues 
sólo tiene tres unidades de dife-
rencia ante su “hermano” el Ma-
zatlán FC que es último en la tabla 
de cocientes, situación que podría 
significar en que uno u otro des-

embolse los 80 millones de pesos 
a finales de mayo.

Tras varias semanas desastro-
sas, el Club Puebla le puso fin a 
una racha de cinco derrotas con-
secutivas consiguiendo su primer 
punto ante Tigres de Nuevo León 
en un aburridísimo 0-0 que inyec-
tó confianza para este último tramo 
de la campaña donde necesitan te-
ner un cierre perfecto.

El juego correspondiente de la 
fecha 15 del Clausura 2025 tiene 
ciertos ingredientes que lo hace 
interesante para ambas escuadras 
no pueden darse el lujo de conse-
guir un empate, pues eso lejos de 
beneficiarlos, los condenaría seve-
ramente a un desenlace de tempo-
rada muy difícil en el que necesita-
rían más que una dosis de suerte 
para superar sus encuentros.

Urgidos por la victoria

No es ningún secreto que el 
conjunto camotero esté pelean-
do por no ser el sotanero en la ta-
bla de cocientes, sus resultados 
en el último año y medio los han 
condenado a vivir esta presión de 
la que difícilmente saldrán bien li-
brados; sin embargo, la apuesta 
es tratar de evitar que el daño sea 
considerable.

En este semestre, Club Puebla 
y León vivían realidades muy dis-
tintas hasta principios de febrero 

cuando se le notificó a los de Gua-
najuato su expulsión del torneo in-
ternacional por infringir el regla-
mento de competencia al pertene-
cer a una multipropiedad, hecho 
que más allá de la lucha en los tri-
bunales, si ha causado secuelas en 
lo futbolístico.

El juego de este sábado 12 de 
abril a las 17:00 horas en el Estadio 
Nou Camp es una auténtica llama-
da de emergencia para ambas es-
cuadras que se están jugando mu-
chísimo por los complicados riva-
les que tendrán en su recta final del 
campeonato y donde ambos po-
drían ver hechos trizas sus objeti-
vos pactados.

Duelo con historia

El cruce entre la Franja y la Fiera 
ha tocado por muchas épocas en 
el fútbol mexicano en donde inclu-
so quedó pactada la que es hasta 
ahora, la última final del Club Pue-
bla en Primera División en la ya le-
jana temporada 1991-1992 cayen-
do 2-0 en el global ante el León en 
tiempos extra.

El destino volvió a poner a am-
bas escuadras en un momento de-
terminante 10 años después, ahora 
siendo el conjunto camotero quien 
cobraría una revancha única, pues 
fue determinante en aquel triunfo 
3-2 que después mandó a La Fie-
ra a la Primera División “A” por una 

década.
Desde su regreso, ambos equi-

pos han ofrecido juegos muy dis-
putados enfrentándose incluso en 
un par de Liguillas donde los Ca-
moteros han sucumbido ante La 
Fiera, uno de ellos en el Guard1a-
nes 2020 donde posteriormente el 
equipo de Guanajuato se procla-
mó campeón de Liga MX.

Víctimas en León
En la recta final del Clausura 2025, el Club Puebla se mete a la casa de León para ponerle una raya más a la Fiera, quien vive horas 
bajas ante su exclusión del Mundial de Clubes causando un efecto dominó. La Franja necesita ganar para evitar caer al fondo de la 
tabla de cocientes.

CLUB PUEBLA

Gerardo Cano

NADA PARA NADIE 
Los recientes encuentros en-

tre Club Puebla y León han sido 
bastante intensos y con muchos 
goles dejando un historial equi-
librado, pues de los últimos cin-
co partidos con dos triunfos pa-
ra La Fiera, uno para La Franja y 
dos empates.

El último duelo entre ambas 
escuadras se dio en la jornada 
3 del Apertura 2024 donde am-
bos equipos ofrecieron un buen 
partido en jornada doble empa-
tando 2-2 en el Estadio Cuauhté-
moc. Este fue el último juego de 
Lucas Cavallini antes de su gra-
ve lesión.

A. 2024: Puebla 2-2 León

C. 2024: León 2-1 Puebla

A. 2023: Puebla 5-4 León

C. 2023: León 2-0 Puebla

A. 2022: Puebla 1-1 León

El duelo entre La Franja 
y La Fiera iniciará en 
punto de las 17:00 
horas.
Será transmitido por 
TUBI
En streaming se podrá 
ver por TUBI
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